

KEEPING LANDSCAPE PERFECT!



Depuis 2012, nous avons souhaité faire de l'innovation notre passion ! Installé à Marrakech, notre bureau d'études paysage a aménagé de nombreux jardins : villas privées, espaces publics de même que de nombreux espaces touristiques. Cette année, nous sommes particulièrement honorés et fiers d'avoir pu livrer les jardins du nouveau Club House du Golf Royal de Marrakech.

Au fil des ans, notre réputation s'est bâtie sur la capacité de fournir de superbes designs, une finition de qualité et un service client sur mesure performant pour le suivi de votre chantier. Ayant toujours eu l'ambition d'être réactif face aux besoins de notre clientèle, nous proposons aujourd'hui de vous orienter quant à l'optimisation de votre éclairage extérieur, le choix de votre mobilier outdoor ou encore l'implantation d'objets d'art au sein de la scénographie paysagère.

Ayant pour objectifs de créer des espaces extérieurs au plus proches de vos aspirations, nous nous engageons à être à l'écoute et à vous fournir un service personnalisé.

Bien que notre créativité nous ait apporté une certaine reconnaissance, notre rigueur, de même le respect de nos engagements font qu'aujourd'hui notre société conserve une position de leader sur le marché de l'aménagement paysager de prestige au Maroc et en Afrique.

En vue de répondre au mieux aux missions clés en main, nous avons tout récemment renforcé notre équipe avec l'intégration : d'un architecte, d'un architecte d'intérieur, d'un consultant en qualité environnementale, et d'un éclairagiste. Nous tenons toutefois à vous garantir un seul interlocuteur pour réaliser votre projet de A à Z.

ETUDE / CONCEPTION / CREATION
SUIVI / REALISATION / CHANTIER

Since 2012, Our wish is to make innovation our passion! Located in Marrakech, our landscape design office has landscaped many gardens: Private villas, public spaces and also many tourist areas. This year, we are particularly honored and proud to have been able to deliver the gardens of the new Club House of the Royal Golf of Marrakech.

Over the years, our reputation's built on the ability to provide superb designs, a quality finish and a "tailor-made" customer service for monitoring your construction site. Having always the ambition to be responsive to the needs of our customers, we propose today to guide you for the optimization of your outdoor lighting, the choice of your outdoor furniture or the implantation of arts objects within the landscape scenography.

With the goal of making outdoor spaces closer to your aspirations, We are committed to listen and provided to you a personalized service.

Although our creativity has brought us some recognition, our rigor, as well as the respect of our engagements make that today our company retains a position of leader on the market of the prestigious landscaping in Morocco and in Africa.

In order to best meet the turnkey missions, we have just recently strengthened our team with the integration of: an architect, an interior designer, an environmental quality consultant, and a lighting technician. However, we would like to guarantee you a single contact to carry out your project from A to Z.

SURVEY / APPROACH / CONCEPTION
FOLLOW-UP / ACHIEVMENT / WORK SITE

Retrouvez-nous sur #atelierklp



ATELIER · KLP

PAYSAGISTES & CO



Résidence Olivier, Appt.18 - Route de Safi - 40010 Marrakech
Tél : + 212 (0) 5 24 43 17 02 - Tél : + 212 (0) 6 36 04 61 22
Email : contact@atelierklp.com - Website : www.atelierklp.com